

Die Mobiliar, Bern, Umbau Gastronomiezone

Bauherr	Die Mobiliar, Asset Management AG, Bern
Referenzperson	Daniel Steck 031 389 61 11
Architekt	matti ragaz hitz architekten ag, Liebefeld
Referenzperson	Stefan Roos 031 970 00 60
Projektleiter Elektro	Peter Simon 031 337 52 43
Planung	Frühling 2014
Ausführung	Juni 2014 bis Dezember 2014
Elektrobausumme	Fr. 370'000.—



Projektbeschreibung

Erneuerung der Gastronomiezone am Berner Hauptsitz der Mobiliar an der Bundesgasse 35.
Umgebaut wurden die Bereiche Personalrestaurant mit Free Flow, das bediente Restaurant sowie die Annex-Cafeteria.

Leistungen BERING

Die BERING betreute das Projekt in der Ausführungsphase mit der Ausarbeitung der Konzepte, Fachbauleitung, Kostenkontrolle und Inbetriebnahmen für alle Elektroanlagen (Stark- und Schwachstromanlagen).

Das bediente Restaurant wurde mit einer KNX-Steuerung für die Beleuchtung ausgerüstet. Dies ermöglicht es auf einfache Art spezielle Lichtstimmungen zu erzeugen. Die KNX-Programmierung wurde durch die BERING ausgeführt.

Kennwerte

- Umbauzone 1'490 m² gf / 6'586 m³ gv
- Anschlusswert 200 kW

